

Menor está ofe por crimen de agente **Pistola sí es la del ataque**

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Un menor de edad de 16 años la está viendo “ofe” por la muerte del agente del OIJ Allan Sánchez Chavarría el pasado 7 de octubre.

Las autoridades confirmaron que la pistola que le decomisaron al carajillo en la casa, en el centro de Alajuelita, es la que se utilizó en el crimen del oficial.

Jorge Rojas, director del OIJ, indicó que la prueba balística dio positivo y esto se convierte en un elemento de peso de cara al juicio que deba enfrentar el menor de edad.

El muchacho cumple actualmente dos meses de detención provisional que le impuso el Juzgado Penal Juvenil de San José.

Sánchez fue asesinado cuando le faltaban pocos metros para llegar a su casa, en calle Cochea.

Según la versión preliminar, al “oijoto” le intentaron robar un maletín deportivo, el celular y otras



Sánchez no dejó que lo asaltaran, pero perdió la vida. ARCHIVO GN

pertenencias, pero puso resistencia y le dispararon.

Una de las teorías de los agentes es que el sospechoso se puso nervioso ante la reacción de Sánchez y le soltó el plomazo en el pecho.